

LAS URGENCIAS, COLAPSADAS

UNA HORA PARA SER ATENDIDO EN EL MATERNO

● EN EL ÚLTIMO AÑO SE LLEGARON A SUPERAR LOS CIEN MIL CASOS URGENTES

Una mala planificación sectorial mantiene el Servicio de Urgencias en el Hospital Materno en una grave crisis por saturación. Los pacientes tienen que esperar en muchos casos más de una hora para ser atendidos. Se da la circunstancia de que el responsable de determinar la gravedad de la urgencia no es un médico, sino un ATS. Cuando los padres de un enfermo llegan al Materno se les pasa a una sala de espera donde son atendidos por un ayudante técnico sanitario quien determina qué casos son graves. Si bien es cierto que

hasta el momento no ha ocurrido ningún percance serio también lo es que en ocasiones han existido enfrentamientos entre el personal y los padres de enfermos. Durante el pasado año se atendieron un total de 100.964 casos de urgencia, esta cifra representa un aumento de un 20% con respecto a 1987, año en que se atendieron 80.779 urgencias. Se pone de manifiesto la masificación que existe en el Materno cuyos motivos habría que buscarlos en la carencia de unidades pediátricas en otros hospitales. **Página 5**